

Envía tu noticia

**PODER** 

**AL MINUTO** 

**ACTUALIDAD** 

**EN CALIENTE** 

**OPINIÓN** 

**NOTA CIUDADANA** 

CONVERSACIONES

Publicidad

# El lío entre <mark>Ecopetrol</mark> y la Universidad de Cartagena que puede quebrar a la universidad

La multa que por decisión del Consejo de Estado debe afrontar el rector Willian Malkún por un pleito del 2006 puede dejar en el aire a 23 mil estudiantes

Por: Las Dos Orillas | marzo 21, 2024



### Ompártelo

La Universidad de Cartagena acaba de perder un pleito con Ecopetrol por hechos que sucedieron hace casi veinte años. La controversia jurídica se remonta a 2006 cuando la Universidad demandó a Ecopetrol porque no estaba pagando la estampilla vigente desde hacía una década. Las pretensiones de la Universidad las negó el Juzgado 13 Administrativo de Cartagena en 2007 y el Tribunal Administrativo de Bolívar revocó la decisión del juez.

En 2009, Ecopetrol empezó a pagarle a la Universidad lo adeudado que ascendía a los \$ 49 mil millones, pero tres años después, en 2012, la petrolera le pidió a la Universidad que le devolviera el dinero pagado, la Institución de Educación Superior negó esa petición en 2013.

Siete años más tarde, es decir en mayo de 2020, el Tribunal Administrativo de Bolívar falló en contra de Ecopetrol y declaró nula la demanda que había instaurado la petrolera estatal para recuperar los dineros pagados y solicitar el reembolso de los recursos. La petrolera elevó su demanda al Consejo de Estado.

Cuando se pensaba que el pleito estaba finiquitado, en 2023, la Sección Cuarta del Consejo de Estado falló en contra de la Universidad, le ordenó devolverle a Ecopetrol toda la plata que había pagado, cuyo monto podría ascender los \$ 200 mil millones.

# Una sin salida para la universidad si Ecopetrol no cede

Ecopetrol en cabeza de Ricardo Roa argumenta que tiene qué cobrar la plata porque de lo contrario, incurriría en un detrimento patrimonial. El rector de la universidad Willian Malkún Castillejo, a quien le cayó el chicharrón, sabe que este valor pondría en jaque la continuidad de los 23 mil estudiantes universitarios del Departamento de Bolívar. Está haciendo lo que está en sus manos: organizan mesas de diálogo, acudieron al Congreso, interpusieron una tutela que quieren que revise la Corte Constitucional, pero tampoco han presentado fórmulas que convenzan a la petrolera de apoyar la educación de miles de jóvenes, un compromiso que no es ajeno a Ecopetrol.

Por tradición, compromiso social o convicción de su papel transformador, la empresa estatal **Ecopetrol**, liderada por Ricardo Roa, apoya la educación en todos los niveles mediante programas de becas, dotación para instituciones educativas, convenios firmados con el Icetex o Corpoeducación,

#### Lo más leído

- El camino a la quiebra de Mazuera, la constructora que levantó Modelia, Madelena, Mazurén
- Tres productos de aseo buenos y baratos para hombres que puede conseguir en Dollarcity
- ¿Por qué ya no se encuentran colombianos como turistas en la Ciudad Perdida de Santa Marta?
- Ellos serían los famosos que estarían en esta temporada de MasterChef, hay grandes sorpresas
- ¿Quién era y por qué mataron en EE.UU a la expareja de Sandra Muñoz en La Casa de los Famosos?
- El abogado que obligaría al Periódico Vida de Petro a darle 8 páginas a la oposición
- La misteriosa empresa extranjera que compra tierras en Colombia sin saberse para quién
- El dueño del Once Caldas terminó salpicado por el enredo de los carrotanques de La Guajira
- Las nuevas súper pick-ups japonesas que llegan para destronar a Toyota y Nissan
- La verdadera diferencia entre los huevos A, AA y AAA ¿vale la pena pagar más?

Publicidad

#### Notas recomendadas



Sombreros Barbisio, 70 años vistiendo cabezas en Colombia



Gilinski y Sarmiento, los dueños de los 4 hoteles más lujosos de Bogotá



Mónica Uribe, la piloto que se volvió influencer en el aire



¿Qué fue de Javier Álvarez, el peor técnico que ha tenido la selección Colombia?

### NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Sobre Cumbre de alcaldes del Pacífico colombiano e...
Por: MANUEL BARRAGAN BELTRAN

¿Es suficiente con proteger solo el 30% de áreas en ... Por: Andrea Rojas

En Santander se invertirá en infraestructura y educa...
Por: Marcela Fernanda Osorio Leal

Colombia: destino de renacimiento turístico para Se..

por ejemplo.

Hace un par de semanas, la petrolera estatal anunció, mediante el mecanismo de Obras por Impuestos, la inversión de 5.000 millones de pesos para dotar 36 sedes educativas del municipio de San Juan Nepomuceno, en el departamento de Bolívar con la que se beneficiarán 7.534 estudiantes.

Encajaría en sus planes de responsabilidad social, lanzar un salvavidas con alternativas viables de pago que aseguren la permanencia de más de 23.000 estudiantes de los Programas de Pregrado y Posgrado de la centenaria Universidad de Cartagena.

También le puede interesar: Cómo postularse a las becas de Ecopetrol para entrar a la universidad; cubren el 100% de la matricula









#### CONTENIDO PROMOCIONADO













Etiquetas: Consejo de Estado, Ecopetrol, Universidad de Cartagena



# Borrados los colombianos de la Junta del Éxito que empieza a mandar desde hoy

Los salvadoreños se estrenaron con una Asamblea en la que Francisco Javier Calleja modificó estatutos para dejar solo siete miembros, todos centroamericanos









## Petro se la jugó por su tuitero estrella de campaña para entregarle la Embajada en Chile

Después de un año de Sebastián Guanumen como cónsul en Santiago, el Presidente reafirmó su confianza en el creador de las efectivas bodegas Petristas y lo ascendió

# entregarle la Embajada en

Después de un año de Sebastián Guanumen como cónsul en Santiago, el Presidente reafirmó su confianza en el creador de las efectivas bodegas Petristas y lo ascendió











Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO

Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. Hacer comentario - Leer comentarios

--Publicidad--

- 3 recomendaciones para no caer en estafas al compr... Por: Nazareth Mantilla
- Notas Ciudadanas